

Informatique & Bible, asbl - Belgique
Rue de Maredsous, 11 B5537 Denée - Belgique
Tél:+32(0)82.69.96.47 Fax:+32(0)82.22.32.69
cib@cibmaredsous.be



Interface n° 2001/83 4e trimestre 2001

Éditorial

Un Interface électronique

Le premier numéro d'Interface est daté de Janvier-Février-Mars 81/1.

Le responsable éditorial était Paul Maskens qui venait, avec son épouse Monique, de fonder l'a.s.b.l. PRO.B.I. (Promotion Bible et Informatique) dont le nom sera transformé en I&B (Informatique & Bible) en 1997. Le publicitaire qu'il était voulait ainsi attirer l'attention sur les perspectives nouvelles offertes par l'informatique pour la diffusion du message biblique et évangélique et susciter des soutiens financiers.

Fr. R.-F. Poswick évoque plus loin dans ce numéro quelques éléments de cette aventure qui avait débuté 10 ans plus tôt. C'est en effet en 1971 que lui-même et le Fr. Eric de Borchgrave avoent appris l'informatique chez IBM et commencé à programmer la mise sur ordinateur à la CGER de Bruxelles de ce qui deviendra la Table Pastorale de la Bible.

Interface est depuis 20 ans le "lien" entre "l'équipe des informaticiens chrétiens de Maredsous et tous ceux qui s'intéressent ou coopèrent à son action".

Partout, on célèbre également cette année les 20 ans de l'apparition du micro-ordinateur personnel (Apple d'abord, puis IBM). En même temps nous assistons à l'éclosion de quantités de bases de données diffusées par des gros serveurs accessibles par les ordinateurs personnels mais aussi par les téléphones portables et même les téléviseurs.

I&B a décidé de s'adapter à cette évolution en créant le site web www.cibmaredsous.be qui donne une information complète sur ses réalisations et ses activités.

Créé progressivement depuis 1997 ce site fait déjà l'objet de quelques 1800 connexions mensuelles. Il sera dorénavant complété d'un Bulletin électronique mensuel et d'une table de 20 années de publications d'Interface.

Un contact annuel sera toutefois maintenu avec tous ceux dont le soutien financier reste indispensable par l'envoi d'un numéro imprimé d'Interface.

Merci à tous les lecteurs d'Interface de leur intérêt passé et futur. Merci à tous ceux qui ont contribué à 20 années de sa publication imprimée et à ceux qui sont prêts à assumer sa pérennité dans le monde du tout-électronique.

Édouard HOUTART, Président